
様式１４

指定管理者の評価に係る合議の概要

【概要】別添のとおり

施設名 箕面市立箕面文化・交流センター

指定管理者名 箕面都市開発株式会社

開催日 平成３０年(201８年)９月２７日（木）

開催場所 箕面市立中央生涯学習センター 2階 講義室

合議の出席者

箕面市美術協会 大井 良和 氏

箕面市音楽協会 鬼木 一郎 氏

箕面市民オーケストラ 北村 惠美子 氏

BEAT⇔BOX 松嶋 岳 氏

ハングル箕面 田向 正宣 氏

民舞胡蝶 秋山 裕貴子 氏



内容
平成３０年９月２７日（木）に箕面市立中央生涯学習センター講義室に

おいて、指定管理者の評価にかかる合議を実施しました。その中で以下の

ようなご意見を合議メンバーからいただき、指定管理者から説明がありま

した。

1 意見

・８階の大会議室だが、舞台を電動式にするには高額な費用がかかるの

か。東生涯学習センターは電動式で使いやすい。

（説明）

電動にするには相当な費用がかかります。現状は、古い舞台と市が

購入した新しい舞台がありますが、いずれも持ち運び型です。

・８階の大会議室が飲食可能になり、総会の場所として使いやすくあり

がたい。

（説明）

市からの話もあり、大会議室は１年前予約と飲食が可能となってい

ます。飲食については追加料金が発生します。

・利用料金について、人件費等色々あるだろうから、中々値下げまでは

言えない。立地条件や定員の関係もあり、感謝しながら、料金は辛抱

しながら使わせてもらっている。

（説明）

料金設定は他の施設も考慮しながら、バランスのとれた設定をして

います。来年、消費税の増税に伴い、値上がりするかもしれません。

・延長料金の時間を３０分きざみにするなど利用区分を小きざみにして

もらうと使いやすくなると思うが、利用区分の変更は予約システムの

調整や稼働率等の問題や収益にも影響がでそうなので難しいと思う。

（説明）

今後、色々検討していきたいと思います。

２ 総評

舞台の電動化や利用料金等について、ご意見がありました。検討す

べきことについては今後の課題として認識しました。

アンケートの指摘事項の改善に努めていること、利用者目線で施設

の管理・運営に取り組んでいることから、総じて指定管理者として、

円滑な運営を行っていると、市として評価いたします。


